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 Mainz, 24.01.2014 

 

 

Anfrage 0603/2013 zur Sitzung  am 17.04.2013 

 

Radwegebenutzungspflicht (CDU) 
 
 Vor einiger Zeit hatte die Verwaltung angekündigt, darüber zu beraten, welche Radwege 
auf dem Gebiet der Stadt Mainz zukünftig aus der Benutzungspflicht herausgenommen 
werden sollen. Bis jetzt liegen jedoch keine konkreten Informationen vor. 
 

 
Wir fragen deshalb die Verwaltung: 
 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand? 
2. Welche Radwege sollen aus der Benutzungspflicht herausgenommen werden? 

 

 

 

 

Hannsgeorg Schönig 

Fraktionsvorsitzender 
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